



# まきび通信

校訓：夢へ みんなで まっすぐに

岡山県立倉敷まきび支援学校

学校だより

9月号



## 【2学期が始まりました 実りの2学期に】

廊下に響く子どもたちの声を聞きながら、子どもたちあってこそその学校だなあとしみじみ思う新学期初日でした。1学期の終業式で、夏休みにしてほしい3つのこととして「あいさつ」「手伝い」「規則正しい生活」を話しました。始業式では、元気そうな姿の子どもたちから「できました!」という返事が聞こえてきて、うれしく思いました。2学期も、家庭でも学校でも継続してほしいと思っています。

毎月、箭田地区まちづくり推進協議会の「もりたて班会議」に出席しています。箭田地区の幼・小・中・高・放課後子ども教室等の活動報告をしたり、地域の行事等について共有したりする場です。そうした会の中で、プランター贈呈のお礼を言われたり、「吉備真備駅で出会うまきび支援の生徒たちが、とても気持ちよいあいさつをしてくれる」と言っていたりして、とてもうれしく誇らしく思っています。7月からは、高等部生徒会有志による吉備真備駅でのあいさつ運動も始まり、今後の継続と広がり期待しているところです。地域とともにある学校、地域に貢献する学校として、これからも取組をすすめてまいります。

2学期は季候もよく、学習や活動に取り組みやすい時期です。コロナ禍での安全に気をつけながら、子どもたち自身が「がんばった」「やりとげた」と自信をつけて次のステップに向かえるよう、様々な行事や進路に向けた学習等に取り組んでいきます。保護者・地域の皆様には、引き続きご理解ご協力をよろしくお願いたします。  
(校長 梶谷 淳子)

## 【お花でいっぱいの街に】

今年の夏もとても暑かったですが、この暑さを乗り越えて、6月頃に、地域の方々に楽しんでいただくよう生徒たちが植えた花々が、夏の暑さを乗り越えてきれいに咲いています。公園の花壇やプランターへの水やり等ありがとうございます。秋には、冬に向けて新しい花に植え替えます。楽しみにしてください。



派出所前のプランター



まきび公園花壇



吉備真備駅横の花壇



学校横歩道沿い



駅から学校までの歩道沿い